



FEDEMA ha presentado los resultados del Proyecto “Atención Social, Estudio de Necesidades y costo socio-laboral de la Esclerosis Múltiple y otras enfermedades similares”.

Este proyecto ha estado subvencionado por la Obra Social de Caja Madrid y servirá de apoyo para el desarrollo de Programas relacionados con la atención a nuestros afectados y el desarrollo de la Ley de Dependencia. Se trata de un amplio estudio realizado sobre una población de 2.500 afectados de nuestra Comunidad Autónoma.

El estudio está disponible en el portal www.fedema.org , en el apartado de publicaciones.

